

résidences immobilier

Situé à une adresse prestigieuse, au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble moderne se trouve cet appartement traversant d'une superficie de 88m².Le plan est parfaitement optimisé puisqu'il se compose d'un vaste séjour/salle-à-manger, une cuisine et offrant une magnifique vue dégagée sur la rue du Faubourg Saint Honoré. Deux chambres disposant chacune d'une salle de bains. Des toilettes séparées.Une cave et deux parkings complètent ce bien.Appartement présenté par Barnes. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,000 €/an - Vincent SCHEDER - ...

Located at a prestigious address, on the 4th floor with elevator of a modern building is this apartment with an area of ??88m².Completely renovated, the plan is perfectly optimized since it consists of a large living / dining room, a kitchen and offering a magnificent view over the rue du Faubourg Saint Honoré. Two bedrooms each with a bathroom and separate toilet.A cellar and two parking spaces complete this property.Apartment presented by Barnes. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,000 €/yearly - Vincent SCHEDER - Agent commercial - El - ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence





